

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 11. Dezember 2019

Fahrradampel an der Parcusstraße

Der Ortsbeirat bitte die Verwaltung darum, für die Lichtsignalanlage an der Parcusstraße in Höhe der Gärtnergasse eine gestalterische Lösung zu finden, die es den verschiedenen Verkehrsteilnehmern auch bei widrigen Licht- und Witterungsverhältnissen erleichtert zu erkennen, welches Lichtsignal für sie jeweils bestimmt ist. In die Überlegungen ist auch mit einzubeziehen, dass in europäischen Nachbarländern oftmals Lichtsignale für PKW in der Höhe gegeben werden, wo aktuell die Lichtsignalanlage für Fahrräder vom Stadthaus kommend angebracht ist.

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 02.12.2019

gez. Karsten Lange